








Multi- Winkelbohr- Adapter- Satz



ALLGEMEINE INFORMATION

Dieser Satz ist besonders hilfreich beim Schleifen, Fräsen, Bohren und findet Verwendung z.B. im Modellbau. Im Aluminiumkoffer sind folgende Werkzeuge enthalten: 90° Schnellspannfutter-Winkelbohrvorsatz (max. 10 mm Bohrer), 1200 mm flexible Welle mit Zahnkranz-Bohrfutter (max. 10 mm Bohrer), 150 mm Verlängerung mit Schnellwechsel-Bithalter, 150 mm flexible Verlängerung, Magnet-Bithalter, Senker-Bit und Bohrfutterschlüssel für Zahnkranz-Bohrfutter.

VERWENDUNG

<p>Winkelbohrvorsatz, besonders geeignet zum Bohren an schlecht zugänglichen Stellen und in Verbindung mit Bithalter und Bits zum Lösen von Verschraubungen.</p>	
<p>Flexible Welle, für Fräs- und Schleif- und Polierarbeiten bei denen es auf Freigängigkeit ankommt.</p>	
<p>Bohrfutterschlüssel, zum Spannen des Bohrfutters an der flexiblen Welle.</p>	
<p>Flexibler Bithalter, in Verbindung mit Bits (nicht im Lieferumfang) zum Lösen von schlecht zugänglichen Schrauben und zur Aufnahme des Senkers.</p>	
<p>Verlängerung mit Schnellwechsel-Bithalter, in Verbindung mit Bits (nicht im Lieferumfang) zum Lösen von tief liegenden Verschraubungen und zur Aufnahme des Senkers.</p>	
<p>Magnet-Bithalter, passend für alle Bits mit 6,3 (1/4) 6-kant-Schaft</p>	
<p>Senker mit 6,3 (1/4) 6-kant-Schaft, zum Entgraten und Senken von Bohrungen, kann mit allen Bithaltern, der flexiblen Welle und dem Winkelbohrvorsatz verwendet werden.</p>	







Multi Purpose Drill Set



GENERAL INFORMATION

This set is particularly useful for grinding, milling, drilling and is used eg in the modeling. The following tools are included in aluminium case: 90° Angled drill adapter with quick chuck (max 10 mm drill), 1200 mm flexible shaft with drill chucks (max 10 mm drill), 150 mm extension with quick change bit holder, 150 mm flexible extension, magnetic bit holder, countersink bit and chuck key for drill chucks.

USE

<p>Angled drill adapter, particularly suitable for drilling on hard to reach areas and in conjunction with bit holder and bits for loosening screws.</p>	
<p>Flexible shaft, for milling, grinding and polishing operations that depend on freedom of movement.</p>	
<p>Chuck key, for clamping the drill chuck of the flexible shaft.</p>	
<p>Flexible bit holder, in conjunction with bits (not included) for loosening hard to reach screws and as adapter for countersink.</p>	
<p>Extension with quick change bit holder, in conjunction with bits (not included) for low-lying screws and as adapter for countersink.</p>	
<p>Magnetic bit holder, suitable for all bits with 1/4" hex. shank</p>	
<p>Countersink with 1/4" hex shank, for deburring and countersinking of bores, can be used with all bit holders, the flexible shaft and the angled drill adapter.</p>	